



Dante Delgado declara muerto el bloque de contención en el Senado

GEORGINA SALDIERNA, ANDREA BECERRIL, ENRIQUE MÉNDEZ Y VÍCTOR BALLINAS

Tras la crisis política de Nuevo León, el dirigente de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, dio ayer por desaparecido y muerto el bloque de contención, la unidad de acción opositora que operaba en la práctica en el Senado, lo cual abre la puerta para que Morena logre la mayoría calificada necesaria para sacar diversos nombramientos, entre ellos el de la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

En la Cámara de Diputados la mayoría de MC estuvo ausente, en una sesión en la que las fracciones definieron que no ha concluido la crisis en Nuevo León con el regreso de Samuel García Sepúlveda al gobierno estatal.

Omar Castañeda, uno de los dos legisladores de MC que sí acudieron a la plenaria, aludió a la oposición en esta forma: "con candidatura o sin candidatura los van a arrollar, por mezquinos y miserables".

En contraste, en el Senado, el coordinador del Partido Acción Nacional, Julen Remetería, aseguró que el bloque de contención se mantiene, aunque ahora sin MC. "Esto no es como el matrimonio,

no es para toda la vida", declaró.

Sin embargo, dada la nueva correlación de fuerzas, reconoció que el partido naranja puede votar con Morena el nombramiento de magistrados electorales la próxima semana y otras designaciones pendientes, según le hicieron saber legisladores de esa agrupación.

Remetería asumió que, con el voto de MC, el partido guinda logrará la mayoría calificada y lamentó que eso ocurra como reacción de los naranjas por el caso Nuevo León.

"En ese estado lo que hicieron los diputados fue cumplir la ley" y nombrar como gobernador interino a "quien juzgaron que podían poner", subrayó.

Agravios, siempre con consecuencias: MC

Dante Delgado culpó al PRI y al PAN de la fractura del bloque de contención. Señaló que esas dos fuerzas pueden seguir en la oposición, pero "ya no pueden contener nada" y apuntó que "los agravios siempre tendrán consecuencias".

El Congreso de Nuevo León, dominado por PRI y PAN, concedió licencia a García Sepúlveda para asumir la candidatura presidencial de MC, pero el mandatario volvió al cargo porque los diputados nombraron como interino a un ajeno a MC.